
 Interrogazione n. 1631
presentata in data 18 marzo 2014
a iniziativa del Consigliere Carloni
“Fondo regionale per le attività del sistema di Protezione Civile delle Marche”
a risposta scritta

Premesso:
· che lo Stato a partire dal 2009 non ha più finanziato il Fondo di Protezione Civile da

ripartire tra le Regioni;
· che tale fondo portava alla nostra Regione circa 5 milioni di euro ogni anno, da

assegnare poi ai Comuni, alle Comunità Montane ed alle Province proprio per potenzia-
re il sistema di protezione civile e per intervenire nelle situazioni di emergenza a livello
locale;

· che le risorse messe a disposizione dalla Regione Marche sono largamente  insufficienti
a garantire lo svolgimento delle attività di programmazione, previsione e prevenzione
dai rischi, al fine di salvaguardare la pubblica e privata incolumità;

· che la Protezione Civile delle Marche rappresenta una eccellenza a livello nazionale ed
internazionale, per essere stata sempre forza determinante nelle fasi di aiuto all’indoma-
ni di terribili eventi, vedi Haiti, Abruzzo, Emilia Romagna, le alluvioni e le emergenze neve
che hanno colpito la nostra regione per citarne solo alcuni, e di essere stata per questo
oggetto di diversi riconoscimenti;

INTERROGA

la Giunta regionale e il Suo Presidente per conoscere:
1. quali iniziative intende intraprendere presso le sedi competenti, affinché siano ripristina-

ti gli stanziamenti statali a favore del Fondo nazionale per la Protezione civile;
2. quali misure intende adottare al fine di mettere a disposizione della Protezione Civile

regionale le risorse finanziarie necessarie a fare fronte non solo alle eventuali situazioni
di emergenza del territorio, ma a garantire la regolarità dell’attività di programmazione,
previsione e prevenzione dai rischi, al fine di salvaguardare la pubblica e privata
incolumità e per sviluppare una diffusione capillare della “cultura di protezione civile”.


